
【福祉民生常任委員会】

日にち：７月21日

意見交換団体：安中市子ども食堂連絡協議会

　現在、市内では、子ども食堂が10カ所、月
に１回程度活動しているが、物価高騰の影響で
食材調達が厳しく、運営費用の確保やスタッフ
の確保が課題となっていること、また、支援を
必要とする子どもたちへのアプローチが困難で、
利用者が固定化していることなどが課題として
挙げられました。

【経済建設常任委員会】

日にち：７月24日

意見交換団体：安中市商工会

　現在、安中市商工会の主な課題としては、産
業用地開発と企業誘致、子育て環境の充実など
が挙げられました。また、磯部温泉ではバリア
フリー化や観光地標識の設置なども今後推進す
べき課題とされました。
　これらを重要な課題として、より良い安中市
を築くため、様々な政策を検討し、実施してい

【総務文教常任委員会】

日にち：７月29日

意見交換団体：安中市子ども会育成連合会

　現在、市内の子ども会育成会は、地域の単位
会が行政区で組織されているものの、半数が休
止状態であり、活動を続ける地域でも数が減少
していること、この背景には、家族形態やライ
フスタイルの多様化や役員の高齢化が影響して
おり、休止地域では、子ども会主催のイベント
参加が難しくなる問題も生じていることなどが

　地域全体で協力し、安心して子ども食堂を利
用できる環境を整えることが重要です。

く必要があります。

課題として挙げられました。
　今後も地域でのより一層の連携などが必要と
なります。

　安中市議会の議会改革推進特別委員会では、この夏各常任委員会と地域のさまざまな団体との

意見交換会を実施しました。参加された団体からは、多様な意見が出され、今後の議会の活動に

おいても大変有意義な機会となりました。
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